
 
 

Compte rendu – Rencontre du Conseil d’éducation Autochtones 
Mercredi le 6 novembre 2024 | Heure : 18 h 00 à 19 h 30 

Réunion hybride – teams et en personne 
 

Membres présents : Renée Hallée, Mélanie Smith, Émilie Bourgeault-Tassé, Eric Dupuis, Richard Meilleur, 
Mélanie Burke, Dalisia, Vickie Glazer-Martin, Vyanna Messier, Joëlle Lachance  
Membres absents avec notification : Vivianne Valentim, Nancy Raymond, Marc Hébert 
Membres absents sans notification : s/o 

 
1. Reconnaissance des territoires autochtone – Vice- Président du CEA Mélanie Burke remercie 

les gens pour leur présence et fait la reconnaissance des territoires. Ainé Richard Meilleur 
partage un mot de sagesse. Tour de table de de la part du groupe. 

  
2. Adoption de l’ordre du jour sans modifications: 

 
Proposé par Mélanie Burke et appuyé par Renée Hallée 

 
 

3. Approbation des derniers procès-verbaux sans modifications :  
 

Proposé par Renée Hallée et appuyé par Richard Meilleur
  

4. Publication des informations de nos membres sur notre site web : les gens fourniront par 
courriel avant la prochaine rencontre les détails recherchés pour afficher au site web.  
 

5. Recrutement de membres au niveau provincial :  
• Au formulaire de recrutement, les nouveaux membres fourniront les détails au sujet 

de leurs désignations, leur raison de siéger et autres informations pertinentes qui 
pourrait être utiles.  

• S’auto-identifier au formulaire ne serait pas requis, simplement une explication serait 
requise détaillant les détails recherchés.  

• Les gens sont intéressés à développer un processus de sélection pour les nouveaux 
membres.  

• Les nouveaux membres doivent être francophone. 
 

6. Activités à venir : Partager avec les membres les dates de nos événements un mois à l’avance 
ainsi que les activités du mois de novembre et les détails de l’ouverture/inauguration du 
Centre Éducatif PNMI et Pavillon Shkode 
 

7. Varia : Dalisia indique qu’il n’a pas de représentation autochtone à la place des arts, pas de 
visibilité autochtone 
 

Proposition pour la fermeture de la rencontre à 19h 55 fait par Renée Hallée et appuyé par Richard 
Meilleur 



 
 
 


